

Montevideo, 19 de junio de 2023

Estimados señores y señoras Jefes de Misión:

Es un gusto invitarles a un encuentro convocado conjuntamente por la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH) y el sistema de las Naciones Unidas para el desarrollo en Uruguay, con ocasión del 50 aniversario del Golpe de Estado en este país. Dicho encuentro conmemora la ruptura del orden democrático e institucional en el país, que se tradujo en gravísimas violaciones de los derechos humanos de la población.

Nuestras instituciones desean recordar conjuntamente este triste momento en la historia de Uruguay, un país que en las últimas décadas se ha destacado como una de las democracias más sólidas a nivel mundial. En el marco de un diálogo intergeneracional, personalidades que en su juventud vivieron el Golpe de Estado dialogarán con jóvenes que en la actualidad promueven los derechos humanos.

Les esperamos el 29 de junio a las 13:15 hrs. en la INDDHH (Bvar. Artigas 1532).



**Marcos Israel**  
Presidente  
Institución Nacional de Derechos  
Humanos y Defensoría del Pueblo



**Pablo Ruiz Hiebra**  
Coordinador Residente  
de las Naciones Unidas  
en Uruguay